

FRANCISCO GUILLAMET

Pte. E.C. Granollers

- De la labor de mi mandato, las cuentas estarán siempre claras.
- Todavía no me he planteado seguir la próxima temporada.



Francisco Guillamet, presidente del E.C. Granollers.

Nuestro trabajo costó poder convencer al señor Guillamet para que se sometiese a una entrevista. A primera vista, este hombre da la impresión de ser un presidente atípico, ya que normalmente los hombres públicos, son ellos que buscan el contacto con la prensa. Bastante receloso y muy cerrado en banda, como si te-

miese emitir comentarios que perjudicasen a otras personas, el señor Guillamet es parco y conciso en sus contestaciones. Sin embargo, a medida que transcurre nuestra conversación éste se animó, ahondando en temas de gran interés sobre la problemática del E.C. Granollers.

- Usted señor Guillamet, cuando tomó la presidencia no era precisamente una persona muy conocida en los ambientes futbolísticos locales, ¿podría explicarnos los motivos de su aceptación?

- Bueno, yo soy socio del Granollers, y en ocasiones presenciaba algún partido, cosa que alternaba con el Camp Nou, ya que también soy socio del Barcelona. En cuanto a aceptar la presidencia, en un principio me lo propusieron algunos amigos y yo me lo tome a broma. Más tarde y viendo que nadie quería hacerse cargo del club, decidí aceptar la presidencia.

- Desde hace años, varios han sido los presidentes que al cesar en el cargo dejaban siempre el club sin ninguna deuda, ¿Fue este el mismo caso cuando usted se hizo cargo?

- Bien, no puedo negar que, como en todos los clubs, realmente había algunas cosas, pero de esto preferiría no hablar en este momento ya que mi intención es contestar e informar a los socios, de una manera oficial, cuando se lleve a cabo la primera Asamblea de socios.

- ¿Se ha incrementado el número de socios?

- Actualmente estamos en unos 800, entre normales y jubilados. Sí, hubo unas cien altas al principio de temporada, pero tenemos también un centenar de asociados que todavía no han retirado el carnet.

- ¿Usted también tiene el compromiso de dejar el club sin deuda alguna?

- Yo, como hice saber, no contraje ningún compromiso en este sentido. Lo que si dije y en ello me vuelvo a reafirmar, es de que las cuentas van a ser claras y dáfanas en todo momento.

- ¿Es que no lo estaban?

- Permitame que esta información, si diera el caso, me la reservo, pero le repito, para la próxima Asamblea.

- Sin embargo se ha comentado que el club tenía una importante deuda con la Federación Catalana, cosa que motivó inconvenientes en la tramitación de las licencias de jugadores...

- No creo que la cosa tenga mayor importancia, máxime cuando la Federación ha tramitado todas las licencias presentadas.

- ¿Terminarán la temporada con el presupuesto programado de quince millones?

- No, ya que pensando en próximas temporadas el club ha fichado jugadores que no entraban en nuestras intenciones de principio. Variará en un millón o millón y medio más o menos.

- Principales partidas de gastos del club.

- Las normales: fichajes del primer equipo, cantera, desplazamientos, arbitrajes, etc.

- Ingresos previstos...

- Cuotas de asociados, taquillas, publicidad, sorteos, aportaciones, etc.

- ¿Serán las suficientes?

- Esperemos que sí, este es el reto de la directiva y en ello trabajamos.



Momentos antes de iniciarse la entrevista, el señor Guillamet, no parecía muy abierto a contestar algunas de las preguntas que le teníamos preparadas.